



VDFG - FAFA

Vereinigung Deutsch-Französischer
Gesellschaften für Europa e.V.

Impressum

VDFG für Europa e.V.
c/o Institut Français Mainz
Schillerstraße 11
55116 Mainz

✉ info@vdfg.de

🌐 vdfg.de

📷 @vdfg.europa

✉ @voilaVDFG



VDFG - Vereinigung Deutsch-Französischer
Gesellschaften für Europa e.V.

Wir sind Plattform
und Netzwerk der
zivilgesellschaftlichen
deutsch-französischen
Zusammenarbeit.

Wer wir sind

Als Vereinigung Deutsch-Französischer Gesellschaften für Europa e.V. engagieren wir uns **seit 1957** ehrenamtlich und bundesweit für die **deutsch-französische Freundschaft und Europa**.

Unsere Mitglieder sind Deutsch-Französische Gesellschaften, Vereine deutsch-französischer kommunaler wie regionaler Partnerschaften, Jugendorganisationen, deutsch-französische Wirtschaftsclubs und Kulturvereine, deutsch-französische Chöre – und andere mehr. Unsere rund **140 Mitgliedsorganisationen** in Deutschland vertreten insgesamt **über 20.000** an Frankreich interessierte Bürgerinnen und Bürger.

Wir arbeiten mit unserem **Schwesterverband** in Frankreich, der „**Fédération des Acteurs Franco-Allemands pour l'Europe**“ (**FAFA**), eng zusammen.

Wofür wir uns einsetzen

- Völkerverständigung und Frieden,
- Kontakte zwischen den Menschen unserer beiden Länder aller Altersgruppen,
- Förderung des wechselseitigen Spracherwerbs,
- Vernetzung mit weiteren Partnern in Europa,
- Respektierung der Vielfalt anderer Kulturen,
- Stärkung unserer gemeinsamen Werte,
- ein in Vielfalt geeintes Europa.

Was wir bieten

Die Mitgliedschaft in der VDFG steht allen Vereinen, Verbänden, Institutionen und auch Unternehmen offen, die Interesse an deutsch-französischer Zusammenarbeit als Beitrag zur europäischen Einigung haben. Wir arbeiten **gemeinnützig**.

Als Plattform des Erfahrungs- und Informationsaustauschs sind wir mit zahlreichen Partnern, Organisationen sowie politischen und diplomatischen Schnittstellen gut vernetzt.

Unsere Mitglieder profitieren von zahlreichen **Vernetzungs- und Informationsangeboten:**

- regelmäßige Mitgliederinformationen mit Anregungen für Projekte und Veranstaltungen sowie Ausschreibungen und Neuigkeiten aus dem „Franco-Allemand“,
- regelmäßiger „VDFG eXpress“-Newsletter,
- jährlicher binationaler Kongress,
- regionale Netzwerktreffen,
- Einladungen zu Treffen und Austausch mit Diplomatie und Politik,
- Beratung und Vernetzung zu konkreten Themen und Fragen.

In Erinnerung an das Wirken ihrer Gründungspräsidentin vergibt die Vereinigung seit 1986 den **Elsie Kühn-Leitz-Preis** für herausragende Verdienste um die deutsch-französische Zusammenarbeit und die europäische Einigung.